

奨学金：大成建設外国人留学生奨学金

大 学：千葉大学

名 前：LAI THI HOA

国 籍：ベトナム



この1年間奨学金をいただき、勉強に集中することができました。誠にありがとうございます。

2年生では専門の授業が多くなり、建築に関する知識も多く獲得しました。授業の中では、日本建築史の授業が一番好きでした。木造建築の形成と発展、建築における日本人の美意識に興味がありました。ベトナムでも日本の木造技術を寺院建築などに応用することができるだろうか、と思いました。一方、設計の授業は苦手に感じました。設計の授業では住宅、地域施設、集合住宅という3つの課題がありましたが、どのプロセスで進めればいいのか最初はわからなくて苦労しました。自分のアイデアを上手に表現できなかったことも悔しく思っています。それで、自分のアイデアがより伝わるように、SketchUpなどのソフトを習い始めました。憧れていた設計の仕事がどんなに大変なのかよくわかってきました。1年間、授業を通して自分の知識不足を知りつつ、建築が人々の生活に大きく関わって支えていることもより実感し、建築についてもっと知りたく、もっと勉強したく、もっとできるようになりたくなりました。

次は3年生になります。3年生になったら、2年生の時にできなかったことができるようになりたいと思います。それはCADなどのソフトを使いこなせるようになることと、プレゼンをするとき、自信を持って自分の作品をもっとアピールできるようにすることです。設計の課題で、設計の難しさや大変さがわかりました。設計の仕事をしたかったと思っていましたが、今はこの考えが揺れています。本当に設計の仕事が自分に向いているのか考えさせられました。しかし、まだまだ頑張りが足りないと思い、3年次の設計課題でまた頑張り、挑戦して、自分の能力を磨いていきたいと思っています。

そして、日本とベトナム以外の国へ旅をし、建築物を見たりして、より視野を広げていきたいと思っています。建築を見に行くのに、知識が足りないのもったいないので、建築の知識を増やすことと英語能力を高めることにも努力します。

今後の支援もよろしくお願いします。